
FEDERICA CALEMME CON ANTINOLFI

Di Gianma 
sono 
stragelosa

S
ono bastati pochi gior-
ni al  GfVip 6, e Federica 
Calemme è entrata nel cuo-
re del pubblico, complice la 
sua relazione con Gianmaria 

Antinolfi conosciuto proprio nella 
Casa. L’abbiamo incontrata.   
«Sono felicissima di aver trova-
to una persona come Gianmaria,  

SPORTIVA  
E ROMANTICA
Roma. Federica 
Calemme,  
27 anni, posa 
per l’obiettivo di 
Giulio Aquilani, 
in questo servizio 
esclusivo. 

CON BELEN  
UN BREVE FLIRT
A destra, Federica 
Calemme con 
Gianmaria 
Antinolfi, 36 anni. 
Nel tondo, Belen 
Rodriguez, 38, che 
con Antinolfi ha 
avuto un breve 
flirt nel 2020.

Reality

Foto di Giulio 
Aquilani

SI SONO CONOSCIUTI 
NELLA “CASA” 
E PIÙ LASCIATI. 
E ORA LEI DESIDERA 
LE NOZZE E UN 
FIGLIO...

di Armando Sanchez
Roma - Giugno

CREDIT CORRETTI 
Fashion Stylist: Deborah 
Deh
Make up & Hair style: 
Sergio Tirletti
Costumi: Wikini
Pareo: I Caftani di Roby 
Zu
Borse: Fury Bag
Orologio: Lowel / Bijoux: 
Fuoco Capri
Foulard: Joias
Occhiali: Layoners
Scarpe: Luca Grossi
Completo sport chic e 
cappello: Crazy Idea
Trattamento di bellezza 
da indossare: BeeGood
Bomber: CORA No 
Season
Calze: Individual Socks
Abiti da Cocktail: 
Positano by Jean Paul
Location: Grand Hotel 
Palace Roma
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è l’uomo che ogni donna vor-
rebbe avere accanto. Per vivere con 
lui, mi sono trasferita da Napoli a 
Milano».

Siete gelosi l’uno dell’altro? 
«Gianmaria è molto geloso, ma ten-
de a non farlo notare. Mentre io lo 
ammetto, sono gelosissima».

Qualche mese fa girava la voce 
che aspettavate un bebè...
«Non sono mai stata incinta di 
Gianmaria. Un bimbo non mi dispia-
cerebbe, ma per il momento non ci 

stiamo pensando».
E il matrimonio, è nei vostri piani? 

«Mi sono già sposata tante volte per 
finta da modella, lavorando nel wed-
ding, per cui ho sempre desiderato 
provare quell’emozione nella realtà. 
Staremo a vedere...». 

Quanto è cambiata la sua vita con 
il Grande Fratello?
«Tantissimo. In passato avevo già fat-
to televisione, con Flavio Insinna 
nall’Eredità, ma l’impatto che dà 
il GfVip è totalmente differente. 

Al principio mi faceva un po’ stra-
no essere riconosciuta da tutti, ma 
poi sono sensazioni piacevoli che 
tra l’altro ho condiviso sempre con 
Gianmaria».

Adesso cosa sta facendo?
«Continuo il lavoro da modella, ma 
il mio sogno è diventare attrice e sto 
seguendo un laboratorio cinemato-
grafico. Sono già usciti due film cui 
ho preso parte: ». 

Che rapporto ha con i social?
«Buono, anche se oltre ai compli-
menti ci sono tantissimi hater. Con il 
tempo ci fa il callo, e a volte fa piace-
re ricevere una critica che è un modo 
per confrontarmi con gli altri».

Non è mai stata una persona nega-
tiva in tv. Perché l’attaccano?
«Molta gente non ammette che 
Gianmaria ed io abbiamo anche vite 
separate: il lavoro, gli impegni, qual-
che uscita con gli amici, tutte cose 
normali, ma ciò non significa che ci 
vogliamo lasciare»
Prossime vacanze?
«Abbiamo pensato di andare pri-
ma a Capri, un posto bellissimo cui 
sono molto legata, poi in Thailandia. 
Gianmaria c’è già stato e mi raccon-
ta di spiagge incantevoli. Sarà lui a 
guidarmi».

MODELLA  
E ATTRICE 
Roma. Federica 
Calemme, 
posa per Giulio 
Aquilani. 
Oltre al lavoro 
da modella 
e influencer, 
Federica si sta 
impegnando 
per lavorare 
nel cinema com 
attrice.  
Nel curriculum  
ha due film:  
Prima di andare 
via e Do Ut Des.
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